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McRae, Linda 1939 - 2006 Après un valeureux combat contre la maladie, Linda McRae s'est
éteinte paisiblement chez elle, entourée de ses enfants, le 5 avril dernier. Elle était la mère
dévouée et adorée de Luc Grégoire (Cathy DelGuercio), Denis Grégoire (Guylaine Picard), Guy
Grégoire (Linda Galipeau), Paul Grégoire Jr (Linda Lavoie) et Johanne Grégoire (Stéphane
Schmit). Elle était la «Nana Linda» adorée de ses petits-enfants Mathieu, Thomas, Sophia,
Gabriel, Geneviève, Marie-Claude, Jeremy, Megan, Alexandra, Valérie et Dereck. Madame McRae
était la chère fille de feu Duncan et de feu Ina McRae de Chandler et la soeur de Phyllis, Ralph
(Hélène) et Sheila McRae. Elle était l'amie bien aimée de ses collègues de La Baie centre-ville ou
elle travaillait depuis plus de 25 ans. La famille accueillera parents et amis au: Complexe
Funéraire Trembles 15005 Sherbrooke Est (entrée du Parc-Nature-de-la-Pointe-aux-Prairies) 514-
498-7682 le dimanche 9 avril de 18 h à 21 h et le lundi 10 avril de 9 h à 10 h 30. Les funérailles
auront lieu le lundi 10 avril à 11 h en l'église St-Marcel située au 1630 boul. St-Jean-Baptiste. Au
lieu de fleurs, des dons à la Fondation Maurice Bertrand ou à la Fondanton québécoise du cancer
seraient appréciés. Paru le 2006/04/08 dans La Presse JZUD4336​​OBITUARY LINDA McRAE
1939 - 2006 After a long illness, Linda McRae passed away on April 5th peacefully at her home
surrounded by her children. She was the devoted and loving mother of Luc Gregoire (Cathy
DelGuercio), Denis Gregoire (Guylaine Pinard), Guy Gregoire (Linda Galipeau), Paul Gregoire Jr.
(Linda Lavoie) and Johanne Gregoire (Stephane Schmit). She was the beloved "Nana Linda" of
her eleven grandchildren Mathieu, Thomas, Sophia, Gabriel, Genevieve , Marie-Claude, Jeremy,
Megan, Alexandra, Valerie and Dereck.Mrs. McRae was the daughter of the late Duncan and Ina
McRae of Chandler and sister to Phyllis, Ralph (Helene) and Sheila McRae. She was a wonderful
friend to her colleagues at the Bay downtown where she worked for over twenty-five years.
Visitation will take place at the Complexe Funeraire des Trembles, 15005 Sherbrooke East, Pointe-
aux-Trembles (entrance by Parc-Nature-Pointe-aux-Prairies) 514-498-7682, on Sunday, April 9th
from 6 to 9 p.m. and Monday, April 10th from 9 to 10:30 a.m. Funeral service will be held in St-
Marcel Church, 1630 St-Jean-Baptiste Boul. on Monday. April 10th at 11 a.m. In lieu of flowers,
donations to Fondation Maurice Bertrand or Fondation Quebecoise du Cancer would be
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appreciated. Published in the Montreal Gazette on 4/8/2006


